

Sehr geehrte Frau Ministerin,

Porto: 0,95 €

in der Türkei wird nahezu täglich eine Frau ermordet, noch mehr Frauen erleiden Gewalt in der Familie. Mit dem Austritt aus der Istanbul Konferenz wurde das Signal an die Gesellschaft gesendet, dass der türkische Staat nicht willens ist, Frauen effektiv zu schützen.

Anlässlich des Weltfrauentages möchte ich Sie auf diese schlimme Situation aufmerksam machen. Frauen müssen besser geschützt und Gewalttäter bestraft werden. Viele Frauen berichteten, die Polizei habe ihnen Schutz verweigert. Es wäre daher ein wichtiger Schritt, wenn Sie Maßnahmen ergreifen würden, um bei PolizistInnen das Bewusstsein zu stärken, dass sie gesetzlich verpflichtet sind, bedrohte Frauen vor Gewalt zu schützen.

Hochachtungsvoll

Name: _____

Adresse: _____

Datum: _____ Unterschrift: _____

PRIORITY

Minister for Family and Social Affairs
Sayın Derya Yakın
Aile ve Sosyal Hizmetler Bakanlığı
Söğütözü, Eskişehir Yolu,
2177. Cad. No:19/A
Çankaya
Ankara
Türkei